



【今月のTOPICS】

- ◇P1 『年末のご挨拶』『年末年始休業のお知らせ』『編集部より』
- ◇P2～3 『2022年事務所10大ニュース』
- ◇P4 『振り返ろう！2022年の漢字と一年』

【発行者】

長田会計事務所
大阪市中央区徳井町2-2-9-701
TEL 06-6944-2111
FAX 06-6944-2110
MAIL nagata@office-smile.jp
HP <https://office-smile.jp/>

【編集部】

編集長 遠藤 悦代
部員 木下 心路
池永 志歩
発行責任者 長田 雅子



年末のご挨拶

本年も長田会計事務所にお力添えをいただき、ありがとうございました。

2022年は新型コロナウイルス感染症と共に円安とロシアのウクライナ侵攻による物価高の影響を受ける年になりました。目まぐるしい変化の中で、どのように進んでいくかを考える機会が多くありました。事務所では、全員で未来を考える『ミライ作戦会議』を行いました。「目標に向けて行動し、成果を出す」というシンプルですが理想の事務所像を目指します。

この通信も197号となり、約16年続けています。経営のヒント、事務所やスタッフの素顔などを掲載し、『長田会計事務所』を知っていただけるよう工夫しています。時代の変化に伴って、今はホームページ、FacebookやInstagramなどのSNS、YouTube動画でも事務所の日常や取り組みを紹介しておりますので、そちらもお楽しみいただければ幸いです。皆様から感想を頂くのも嬉しく、私たちの励みになっています。



2023年は兎年です。

ウサギのように大きく飛躍する1年となりますよう意欲的に取り組んでまいりますので、変わらぬご愛顧を賜りますようよろしくお願いいたします。

長田会計事務所 税理士 長田雅子



年末年始のお知らせ



2022年12月28日（水）で年内の営業を終了し、
2023年 1月 5日（木）より通常営業となります。

皆様よいお年をお迎えください。

編集部より

編集長の遠藤です。

2022年最終号は今年の締めくくり号となっております。今年も10大ニュースを掲載しておりますのでお楽しみください。

1年間お読みいただき、ありがとうございました！



2022年事務所

今年もいろいろなことがありました。
皆の心に残ったのは、どんなことでしょうか？

1

事務所をリニューアルしました



事務所をリニューアルし、広くしました！
レイアウト、移動、組立、配線などはほぼ自前で行ったので、朝から夜まで1日かかりでしたが、達成感がありました。
ミーティングルームも新設したので、お立ち寄りください！

みなさんも見学にきました



2

第一回経営指針発表会を開催しました



理念やビジョン、事業など、事務所の今とこれからの伝える経営指針発表会を、オンラインで開催しました。
お揃いのTシャツを着て、私たちが楽しい発表会となりました。
来年は11月に予定しておりますので、ご参加お待ちしております！



3

第一回ミライ作戦会議を開催しました

初会議に
新アイテム！



初めてのミライ作戦会議は、2日に渡って事務所の「現在」を理解し、「未来」を自分事として取り組むベースを作る時間になりました。
「ついていけてません札」など新しいアイテムも投入し、笑い溢れる会議でした！



10大ニュース

4 池永さんが入社しました



インターンを始めたときは入社するなんて想像できませんでした！ややフレッシュ感に欠けるのは恒例(?)です。



5 未来そうそう塾が復活しました



投資や税金、Excelから、紅茶やコーヒーまで自分が知らない様々な分野に出会い、興味を持ち、学ぶきっかけになりました！



6 第7期インターン生が入社しました



インターン生のブログ
好評連載中！



私、平瀬と堀口君の2人が新しくインターン生として入社しました！初めてのことばかりですが、充実したインターンライフを送っています！



7 ハルちゃん文庫を創設しました



夢の事務所文庫創設です。蔵書印も作成するこだわりよう！全員に寄贈してもらい、個性豊かな本棚になりました。



8 YouTubeチャンネルを開設しました



経営指針発表会をきっかけに開設しました。まだまだ発展途上の動画編集ですが、リアルな事務所の雰囲気をお伝えできればと思います！



9 長浜へ遠足に行きました



2年中止だった社員旅行が今年長浜遠足として開催！美味しい真鴨や鰻を頂いたり、街を散策したり、存分に長浜を満喫しました！



10 堺へ遠足に行きました



今年の遠足は商人の町堺博物館で展示物を見たり、歴史的な建物を見学したりと、とても学びのある遠足になりました！



振り返ろう！2022年の漢字と一年

清水寺では「今年の漢字」ですが、事務所では「来年の漢字」を書きます。
「来年はこんな年にしよう」と、去年の末に抱負を立てて書いた字を振り返ります。
さて、2022年はどんな年だったのでしょうか？

私の今年の字は『知天命』でした。次の世代に向かういいスタートが切れ、自分が進む道を見つけることができました。心身ともに一貫性を持って歩んでいきます。



私の今年の字は『素』でした。リラックスして素でいることで力を発揮できると実感しました。気持ちや希望を素直に表現することの大切さを感じた1年です。



私の今年の字は『試』でした。いろんなことを工夫する1年になりました。「もうちょっと良くならないかな〜？」と考えるのが根付いた1年でした。



私の今年の字は『磨』でした。自分自身を磨きたいと思って選びましたが、磨き続けることの難しさを実感した1年でした。



私の今年の字は『清』でした。やってみたかったことがたくさんでき、清々しい一年になりました。自分は動くことでスッキリするタイプだと知りました。



私の今年の字は『初』でした。たくさんの初めてを体験した1年でした。初心を忘れないという気持ちで選んだので、この気持ちを忘れないようにしたいです。



私の今年の字は『伸長』でした。学生生活最後の年で、就職活動等にはプレッシャーを感じましたが、少しずつの積み重ねが目標達成に繋がると実感しました。



私の今年の字は『実』でした。とにかく覚えたことや新しく知ったことを日々繰り返しアウトプットする中で、理解を深められた一年だったと思います。



今年は新しいことをたくさん学ぶことができた年でした。インターンを通して今までにない経験ができ、とても充実した一年になりました。（2022年4月入社）



コロナも少し落ち着き、本格的に大学生活が始まり、とても面白い一年間でした。新しい挑戦や新しい友達、また新しいことをたくさん学ぶ機会がありました。（2022年4月入社）



ぜひご覧ください♪

HP

ブログ、Facebook、Instagramなどコンテンツが盛りだくさんです！



コチラからご覧ください

YouTube

ショート動画「事務所リニューアル」インターン生編集の動画です！



コチラからご覧ください